



## Prix Lignum für Chäserrugg

**Auszeichnung** Die nationale Jury des Prix Lignum 2018 verleiht der Chäserrugg-Bergstation der Architekten Herzog & de Meuron die Goldmedaille. Dieser Preis wird alle vier Jahre für zukunftsweisende Bauwerke aus Holz vergeben. Mit diesem Werk werde «ein Holzbau mit eigener Sprache und eigener Dimension» gewürdigt. Das Resultat sei «keine Eventarchitektur, sondern eine kraftvolle Ruhe auf dem Berg. Und damit ein Vorbild für viele Tourismusbetreiber, die in sensiblen Landschaften bauen», heisst es im Communiqué. Die Toggenburg Bergbahnen AG sieht im Preis laut eigenem Bekunden eine Bestätigung für den strategisch eingeschlagenen Weg. (cz)